

# Ungkap Kasus Laka Lantas, Satlantas Polres Sumenep Banyak Raih Penghargaan dari Polda Jatim Hingga Korlantas Polri

Achmad Sarjono - [SUMENEP.INDONESIASATU.ID](http://SUMENEP.INDONESIASATU.ID)

Nov 18, 2024 - 21:58



SUMENEP - Keberhasilan mengungkap kasus tabrak lari Unit Laka Lantas Polres Sumenep, Madura Jawa Timur, banyak menerima piagam penghargaan dari Dirlantas Polda Jatim. Minggu 17/11/2024

Piagam penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Dirlantas Polda Jatim

Kombes Pol Mohammad Taslim Chairuddin dengan katagori "Mengungkap kasus tabrak lari" tahun lalu.

Bahkan, pada bulan Juli tahun 2023, Satlantas Polres Sumenep juga berhasil meraih juara II perwakilan Polda Jatim dalam lomba Operator Integrated Road Safety Management System (IRSMS). diadakan oleh Korlantas Polri se-Indonesia, di Hotel Cililitan Jakarta Timur tahun 2023.

Pada tahun 2024, Satlantas Polres Sumenep kembali mendapat penghargaan sebagai Juara Kategori Perencanaan Terbaik dalam Penilaian Kawasan Tertib Lalu Lintas (KTL) Tahun 2024. Penghargaan ini diberikan langsung oleh Direktur Lalu Lintas (Dirlantas) Polda Jawa Timur, Kombes Pol Komarudin.

Kasatlantas Polres Sumenep AKP Ninit Titis Dewiyani melalui Plt. Kasi Humas AKP Widiarti mengatakan bahwa banyak penghargaan yang diraih Satlantas khusus unit Laka Lantas dalam pengungkapan kasus tabrak lari di wilayah hukum Polres Sumenep dari Dirlantas Polda Jatim.

"Keberhasilan itu berkat kerja keras personel Satlantas dalam mengungkap kasus laka lantas, " tuturnya

Menurut AKP Widi yang saat ini menjabat Kabag SDM Polres Sumenep menyampaikan piagam penghargaan ini menjadi motivasi untuk meningkatkan kinerja personel Satlantas yang manfaatnya dirasakan oleh masyarakat.

Tak hanya kasus tabrak lari, Lanjut AKP Widi, pada bulan Juli 2024 Satlantas Polres Sumenep juga berhasil meraih juara II perwakilan Polda Jatim dalam lomba Operator Integrated Road Safety Management System (IRSMS) yang di gelar oleh Korlantas Polri se-Indonesia, di Hotel Cililitan Jakarta Timur.

AKP Widi menambahkan, keberhasilan itu merupakan bukti nyata kinerja personel untuk menjadikan motivasi dalam pelaksanaan tugas di Satuan Fungsi Lalu Lintas khususnya Lakalantas.

Diakhir tahun 2024, Minggu yang lalu, Satlantas Polres Sumenep kembali raih penghargaan sebagai Juara Kategori Perencanaan Terbaik dalam Penilaian Kawasan Tertib Lalu Lintas (KTL) Tahun 2024.

"Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Direktur Lalu Lintas (Dirlantas) Polda Jawa Timur, Kombes Pol Komarudin, S.I.K., M.M.

AKP Widi menjelaskan penghargaan itu sebagai dorongan besar untuk semakin memperkuat manajemen lalu lintas di kawasan Sumenep.

Ia berharap penghargaan ini dapat meningkatkan kesadaran dan disiplin berlalu lintas di kalangan masyarakat, sekaligus menurunkan angka kecelakaan.